



"Votemos al equipo para seguir con el cambio" expresó el Vicepresidente 1º de la Legislatura, Cristian Ritondo, en un recorrido que realizó junto a Horacio Rodríguez Larreta y el precandidato a Legislador, Daniel del Sol. Visitaron las 40 mesas de los barrios Liniers, Mataderos y Parque Avellaneda, Villa Lugano, Villa Riachuelo y Villa Soldati, en las comunas 8 y 9.

"La igualdad de oportunidades, la recuperación de la identidad de la Ciudad, poner el énfasis en la mejora de los servicios sociales en zonas históricamente postergadas como el desarrollo del Sur, son algunas de las razones que me llevan a sumar mis esfuerzos y a pedir el voto el próximo domingo 26 a la precandidatura de Horacio Rodríguez Larreta como Jefe de Gobierno porteño. Votemos al equipo para seguir con el cambio".

"Mi compromiso es con Horacio y Mauricio Macri que "es el principal actor de este equipo que viene gestionando en la Ciudad. Es por ello que siendo partes del mismo, tenemos (tienen) que comprometerse a que cada una de las acciones sea constructiva de ese proyecto colectivo que la Argentina necesita.

Ritondo agregó ""Desde el año 2003 que constituimos un frente hombres y mujeres de distintos espacios políticos y organizaciones no gubernamentales. Nos mantuvimos leales a ese compromiso sin por ello perder la identidad y sin traicionar nuestros principios ni nuestros orígenes como tampoco lo estamos haciendo hoy sosteniendo nuestro absoluto apoyo a Mauricio para que sea el próximo presidente de la Nación".

Ritondo dijo finalmente "mañana vamos a ganar en Santa Fe con Miguel Del Sel. A partir de diciembre, junto a Mauricio Macri, comenzaremos por la transformación de nuestro país hacia una República. Ya no quedan dudas que Mauricio va a ser el próximo Presidente de los argentinos".

En tanto, el precandidato a legislador en quinto lugar, Daniel del Sol, afirmó "el PRO es un equipo y ese equipo tuvo un gran capitán que es Horacio. El próximo domingo sigamos con el cambio, votemos a Horacio como Jefe de Gobierno".

Acompañaron la recorrida por barrio Piedrabuena en Villa Lugano, la Diputada de la Nación, Patricia Bultrich, la Ministra de Desarrollo Social, Carolina Stanley, la subsecretaria de Comunas, Esther "Niti" Iglesias y la jefa de la Comuna 8 y precandidata al mismo cargo, Eva Ferraro.